

## Tenimesista de Atacama, Isidora Olivares, representará a Chile en los Juegos Mundiales Universitarios 2025

**L**a región de Atacama celebrará la destacada participación de una de sus propias deportistas, Isidora Olivares Véliz, quien formará parte de la delegación chilena de tenis de mesa en los próximos Juegos Mundiales Universitarios FISU Rin-Ruhr 2025. Este prestigioso evento se llevará a cabo en Essen, Alemania, del 16 al 27 de julio, marcando un hito significativo para el deporte local y universitario.

Isidora, estudiante de Ingeniería Civil Matemática en la Universidad Técnica Federico Santa María (USM), no solo representará a su casa de estudios, sino también a la asociación deportiva local de tenis de mesa de Atacama, de la cual es una orgullosa miembro. Su clasificación a este certamen internacional se suma al esfuerzo y talento de un equipo femenino de la USM que hará historia al ser la primera vez que deportistas de la universidad participan en unos juegos mundiales universitarios.

"Lo principal es sentir que di lo mejor de mí, quedar contenta con el nivel de juego que voy a mostrar y que sea un lindo torneo para nosotras como equipo", comentó Olivares, visiblemente emocionada ante la inminente competencia.

Su dedicación al deporte, mientras equilibra sus estudios, es un testimonio de su disciplina y pasión. "Es importante seguir lo que a uno le gusta, la pasión que uno tiene, además de estudiar. Si bien a veces es difícil poder compatibilizar los tiempos entre los entrenamientos y el estudio, creo que vale la pena el esfuerzo. Estoy feliz de poder representar a la universidad a nivel internacional", agregó.